
H23年度　第１回企業研究所視察　アンケート／グラフ

1.参考になった　2.どちらとも言えない　3.参考にならなかった　4.未回答

1.教員の紹介　2.先輩・友人の紹介　3.S-cubic HP　4.S-cubicの案内メール（Hi-System登録者）

5.人材育成本部 HP　6.研究所・学内の展示ポスター　7.食堂の三角POP　8.学内便による案内

8.学内便による案内　9.今年度のシラバスを見て　10.大学院入学の際のオリエンテーションでの案内

11.その他（具体的に）　12.未回答

1.興味のある企業の視察だから　2.企業の研究内容・実態を知りたいから

3.自分の研究活動に役立てたいから　4.就職活動に役立てたいから　5.職員にすすめられたから

6.先輩・友人にすすめられたから　7.その他（具体的に）　8.未回答

[２]企業研究所視察は参考になりましたか？

[３]企業研究所視察の開催について、どのように知りましたか？（複数回答可）

[４]企業研究所視察への参加理由（複数回答可）
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1.民間企業に就職したい　2.国立の研究所・試験所に就職したい　3.大学教員になりたい

4.中学校・高校教員になりたい　5.公務員になりたい　6.ＤＣ・ＰＤに進学したい

7.決まっていない・分からない　8.その他(具体的に)　9.未回答

1.電機・ＯＡ・精密機器　2.機械・自動車　3.化学　4.医療・医薬品　5.繊維・パルプ　6.石油・石炭

7.ゴム・ガラス・セメント　8.食品・たばこ　9.家庭用品・化粧品　10.情報・通信業　11.電力・ガス　12.建設業

13.運輸・倉庫業　14.シンクタンク・調査　15.金融・証券・保険　16.商社　17.水産・農林業

18.マスコミ・印刷・出版業　19．不動産業　20．卸売・小売業　21.ベンチャー　22.その他　23.未回答

[５]あなたは、今後の自分のキャリアパスをどのように考えていますか？（複数回答可）

[６]今後、企業研究所視察で、視察したい企業の業種を教えてください（複数回答可）
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H23年度　第１回企業研究所視察　アンケート／その他の回答・自由記入欄

1
新日鐵室蘭製鐵所の見学は２回目（前回は学部４年時）でしたが、具体的な研究に携わる前後で大きく見
方が変わっていることに気づきました。

2 企業で仕事をするということを具体的にイメージできた点。

3 自分の専門外の分野で、どのような研究開発が行われているかを知ることができた。

4 それぞれの業界で働く様子を具体的にイメージできた。

5 実際の働いている環境を見れたから。

6
企業について具体的なイメージがなかったが、実際に見て、現場を知ることができた点。営業の方の話も
聞きたかったです。

7 普段見られない部分を見ることができたこと。企業の研究所の生の声を聞くことができたこと。

8 企業の実際の視点、重点を知ることができ、今後の就職活動に役立てられると思います。

9 実際に研究者として働いておられる方のお話を聞けたこと。

10 アカデミアとは異なるラボの様子にカルチャーショックを受けました。

11 特に新日鐵。自分の専攻とは異なる分野に興奮した。

12 企業の内部を見れた。

13 企業の方から昼食の時にお話を伺えた点。

14 現場の空気、業界の事情、異業界の共通点、相違点。

15 実際に施設を見学出来たので良かった。

16 企業研究は、大学での研究とは全く違ったこと。

17 韓国（自分の出身国）との違いがわかった。

1 さらに、詳しい内容を聞けることを期待した（研究内容）。

1 社会勉強のため。

1 IT。

2 視察できるならどこでも。

1 全く異なる二社を短時間ではありますが、見学でき大変参考になりました。ありがとうございました。

2
違う分野でも考えるプロセスは共通していると実感しました。研究生活では体験できない視察ができ、本
当に参加させていただき、よかったです。

3
今日はありがとうございました。今回参加させていただいたことで、自分で学んでいきたいと思うように
なりました。今後もまたお世話になると思いますがよろしくお願いします。

4 普段、見ること、触れることのできない研究所内を視察でき、臨場感がありました。

5 鉄を溶かしている様子を実際に見れて良かったです。

6 また機会があれば参加したいです。

7
S-cubicで内定者の声や具体的な就活スケジュール等の拡充。室蘭での新日鐵見学が2時間というのは短
く、もったいないと思いました。

8 食品、化学系の企業研究所も視察してみたいです。

9 まだまだ勉強不足ですので、これからもっと貪欲に情報収集したいと思います。

10
異分野の企業や施設を見る機会は非常に新鮮でした。まだまだ知らない企業は世の中に山ほどあり、自分
とは関係ない分野でも自分が活躍できる可能性があることを改めて感じました。

11
もっと企業の人の説明、お話を聞く時間があると良かった。昼食の時のように、企業の人とテーブルを囲
んで話せる機会がもっとあると良いと思う。

[2-1] 参考になった方：どの点が参考になりましたか？（具体的に）

[2-2] 参考にならなかった方：どのようなことを期待されていましたか？（具体的に）

[4] 参加理由（その他）

[6] 今後視察したい企業（その他）

[7] 今後、企業へ期待すること・要望など
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